

LA TEMPERATURA

EN MADRID.—A las ocho de la mañana, 12°, a las doce, 24°, a las cuatro, 24°, máxima al sol, 30°, mínima a la sombra, 4°, 4.
 EN PROVINCIAS.—Máxima de ayer, 31°, en Sevilla; mínima de hoy, 1°, en Ourense.
 TIEMPO PROBABLE.—Bueno en toda España.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO DECAÑO DE LA PRENSA DE MADRID

SEIS CÉNTIMOS NÚMERO

LO DEL DIA

El Directorio ha dirigido una importante circular a los gobernadores disponiendo la buena marcha de los servicios municipales y fijando una ganancia máxima en materia de subsistencias.
 Los nacidos en el día de hoy tendrán diplomacia y finura.—En 1829 Stephenson da a conocer su invento.

TRABAJOS POLICIACOS

Detenciones importantes

Los agentes de la tercera brigada de anarquismo han detenido a dos individuos llamados Emilio Martínez y Mariano Boj Puértolas.
 Como consecuencia de estas detenciones se practicó un registro en el domicilio de los hermanos Serafín y Miguel González Gil-Nezta, deteniéndose recientemente, calle de Jesús y María, número 31, piso cuarto izquierda, hallándose una pistola automática, diversos folletos y bastantes hojas sediciosas.
 También se encontró una carta de Rafael Barceló Cienfuegos, que está preso por el atraco a la Imprenta Alemana, dirigida al anarquista Feliciano Benito Anaya, que también se halla preso en la cárcel de Getafe con motivo del atraco a varios empleados de la casa Euskalduna en el término de Villaverde.
 En la referida carta se dan instrucciones para cometer atracos y poder despistar la acción de la justicia. Esta carta, con otros escritos que se han encontrado, han sido enviados a los Juzgados correspondientes.

MAS DETENCIONES

También se ha detenido al anarquista Gregorio Tatón Montes, al que se le ocuparon dos pistolas con la numeración borrada, cuatro cargadores y numerosos folletos de carácter ácrata.
 En las inmediaciones de la Gran Vía y cuando hacía cotizaciones ilegales, fué detenido el anarquista Francisco Pujante Vera, ocupándosele 25 pesetas, que dijo eran destinadas al Comité pro-presos.
 También ha sido detenido Felipe Arias Durán.

BOXEO

El "match," Criqui-Hebrans

París, 8.—El sábado se celebró en el vélodromo de invierno el anunciado "match" de boxeo a beneficio de los laboratorios científicos, entre Criqui y el campeón belga, Hebrans, resultando vencedor el primero por puntos en los quince "rounds" fijados para el encuentro.
 Eugene Criqui se hizo en una mano delante el tercer "rounds."

El suministro de artículos al Estado

REAL ORDEN CIRCULAR

«Excelentísimo señor: Con el fin de que se garanticen en el máximo grado los altos intereses del Estado en la adquisición de todos los artículos que ha de suministrarle la industria particular, aumentando las facilidades para que concurren a las subastas mayor número de licitadores, con la posibilidad de que se produzcan más beneficiosas proposiciones.
 S. M. el Rey (q. D. g.) se ha servido disponer que en cuantas subastas se anuncian a partir de la fecha de esta disposición por todos los Centros, organismos y dependencias del Estado, para el suministro de artículos, de cualquier especie que sean, se publiquen íntegramente los pliegos de las condiciones a que dichas subastas han de sujetarse en los Boletines o diarios oficiales correspondientes, como asimismo deberán anunciarse inexcusablemente dichas subastas en la Gaceta de Madrid, haciéndose constar en qué Boletín o diario oficial aparecen los respectivos pliegos de condiciones en toda su integridad.»

Reina Victoria Hotel
VALENCIA

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA
 Factor, 7.

CORRIDA DE LA CRUZ ROJA

8 octubre 1923

Seis toros de Albaserrada para FORTUNA CHICUELO LALANDA

Un toro de Tovar y otro de Sotomayor, rejoneados por CAÑERO

ASAMBLEA CENTRAL DE SEÑORAS CRUZ ROJA

¡Bendita sea esta fiesta española! Esta fiesta incomparable por su alegría, por su visualidad; fiesta de valor y arte, que es capaz de en una tarde obtener un beneficio tan grande como se necesita para ayudar eficazmente al sostenimiento de una Corporación tan sagrada como la Cruz Roja Española, que acudirá luego solícita a enjugar las lágrimas de los hijos de este pueblo generoso, aliviando sus dolores, acallando sus penas.
 La Asamblea Central de Damas, que preside S. M. la Reina Doña Victoria, ha organizado esta corrida, y cada una de esas señoras virtuosas ha sido hasta hoy una propagandista de la fiesta, realizando por su cuenta la venta de la mayoría de las localidades.
 La afición madrileña, que cuando se trata de una obra de caridad, no omite sacrificios, ha respondido eficazmente al llamamiento.
 Presenta la plaza el aspecto propio de la solemnidad que se celebra.
 Los balconillos y los palcos ostentan vistosos reposteros y colgaduras.
 Hay un atractivo en esta fiesta, ya que el cartel de toreros no ofrece grandes novedades, porque no ha sido posible hacer otra cosa. El atractivo es hoy D. Antonio Cañero, que va a rejonear dos toros: uno de Tovar y otro de Sotomayor, y según rezan los carteles, los toros y matará a estoque, si no fueren muertos a rejón.
 La segunda parte del espectáculo consiste en la lidia de seis bichos del marqués de Albaserrada por Fortuna, Chicuelo y Marcial Lalanda.
 Hay un lleno grande.
 Todos los palcos están ocupados, hasta los del Ayuntamiento.
OVACION A SUS MAJESTADES
 A las tres y media en punto ocupan el palco regio SS. MM. el Rey, la Reina Doña Victoria y S. A. R. la Infanta doña Isabel.
 El público, puesto en pie, descubriendo todo el mundo, ovaciona a Sus Majestades, mientras la banda toca la Marcha Real.
PRIMERA PARTE
 Cuatro alguaciles hacen el despejo. Les sigue D. Antonio Cañero, a caballo, vistiendo a la jerezana, con zafones y sombrero ancho.
 La gente silba a los diestros.

Antes que salga el primer toro, Cañero da la vuelta al anillo, haciendo galopar de costado al caballo.
PRIMERO
 «Badillo», negro zaino, número 29.
 Cañero recorta a caballo al bicho, que es gordo y grande. (Ovación.)
 En una arrancada le gana el jinete, y se repite la ovación cuando se lleva al bicho, torcéndole a fuerza de hacer tiro con el potro.
 Coloca un rejoncillo en lo alto. (Palmas.)
 El bicho derrota en tablas, levantando dos tableros. Otro rejón bueno. (Muchas palmas.)
 Cuarteando, como a pie, y llegando muy bien, coloca un gran par de banderillas. (Ovación.) Otro colosal, y otra ovación. Un tercero, enorme. La ovación es indescriptible.
 Coloca un rejón de muerte, que produce poco efecto, y echa Cañero pie a tierra. Toma la espada y la muleta y brinda a Sus Majestades.
 Comienza con uno natural y otro alto, saliendo en uno de ellos con la pechera roja.
 Entra cerca, y coloca media estocada y un pinchazo, sin que el toro se muera. Intenta el descabello y acierta al tercer golpe. (Palmas y regalo del Rey.)
 Cañero da la vuelta al ruedo.
SEGUNDO
 «Tramillero», negro zaino, número 91.
 Más grande que el anterior.
 Después de recortar valiente mete Cañero un rejón en lo alto. (Palmas.) Otro bueno y otro superior. El caballo se lesiona en una pata al hacer un recorte.
 Cañero, a pie, toma los trastos. El bruto está herido. Cañero da el primer muletazo sentido en la barrera. (Ovación.) Sigue en tablas muy valiente, sin perder la cara, con pases por alto y de pecho, muy cerca, y entrando bien sacude una casi entera, que quedó atravesada y que basta. (Ovación.)
SEGUNDA PARTE
PRIMERO
 «Estrellito», negro zaino, número 37.
 Gordó y feo de cabeza.
 Fortuna, que viste de banderillero, torrea sin grandes apreturas con el capote, rematando algo más ceñido.
 Al primer quite, para bien el vizcaino.

Chicuelo se destapa en dos medias verónicas superiores, terminando un quite con un adorno pinturero.
 Marcial da cuatro lances de frente por detrás, toreros y valientes, y remata a tercio Fortuna toroando por delante.
 Marcialín y Chicuelín son ovacionados.
 ¡Vaya unos nenes!
 Cadenas y David parecen bien.
 Fortuna comienza con uno por alto y luego con la izquierda uno en redondo y otro de pecho. Con la derecha torrea cerca, sobresaliendo un natural y otro ayudado bueno, aguantando bien.
 Entra a matar de cerca, y a volapié coloca un estocazo en todo lo alto. El acero quedó algo ladeado. Dobla el bicho y hay ovación y regalo del Monarca.
SEGUNDO
 «Mesonero», negro zaino, número 7.
 Fino de tipo.
 Chicuelo torrea de capa, ciñéndose en los lances a favor de querencia más que en los otros y oye palmas.
 Repite el mismo disco al quitar y sigue el palmoteo.
 Marcial hace un quite precioso de tijerilla que remata artísticamente. Ovación.
 Luego de hacer un quite vulgar Fortuna, remata el tercero Chicuelo con media verónica buena.
 Roda coloca un par superior. Palmas.
 Magritas, otro enorme. Ovación.
 Chicuelo comienza la faena con un pase ayudado, un natural bueno con la izquierda. Cambia de mano para otro muletazo de pecho muy ceñido y luego cerca, pero con exceso de movimiento, da unos cuantos pases por alto para media estocada atravesada.
 Descabella y escucha una ovación, dando la vuelta al ruedo.
TERCERO
 «Vinajito», negro bragado, número 24.
 Más grande que los anteriores.
 Marcial, abriendo el compás, le obsequia con seis verónicas muy toreritas, pero sin exponer ni tanto así.
 Cinco varas y un caballo muerto consigue en el primer tercio, casi todo él a cargo de Catalino, que aprieta de veras en dos ocasiones.
 Rosalito y el hermano de Marcial ponen tres pares de banderillas de cualquier manera, y sale Lalanda, que después de brindar al Soberano, inicia la faena por ayudados por bajo.
 Una banderilla que se desprende se le clava al toro en la cara. Marcial sigue muleteando vulgarmente y mete un pinchazo regular, otro francamente malo, otro hondo, saliendo por delante y comienza la rueda de peones, y el espada intenta el descabello,

aceptando al segundo golpe. (Palmas y pitos y regalo.)
CUARTO
 «Marmolejo», negro zaino, número 22.
 De mal tipo y corto de pitones. Parece defectuoso de la vista.
 Los espectadores protestan; pero el bicho se rehace pronto; lo que tiene no es otra cosa que mansedumbre.
 Cumple con los piqueros. Se acabó el primer tercio sin nada saliente.
 Los hermanos Morato parecen bien.
OVACION A PRIMO DE RIVERA
 Fortuna brinda al general Primo de Rivera, y el público tributa al Presidente del Directorio una ovación.
 Fortuna torrea por la cara, y en cuanto cuadra el bicho entra a matar con alguna precipitación, pinchando en lo alto.
 Sigue el trasteo para adueñarse del toro, y vuelve a entrar, ahora para dejar media estocada algo calda, que hace doblar.
 Palmas al torero y ovación al general, que le echa una pitillera.
QUINTO
 «Tortolillo», negro meano, número 14.
 Chicuelo lancea vulgarmente, y al quitar lo hace más confiadamente.
 Un quite fino de Marcialín y otro aceptable de Fortuna, y se acabó el tercio, en el que quedaron dos jacos muertos.
 Chicuelo, a petición de los espectadores, toma las banderillas y cambia un par de las cortas, cayéndose los dos palitos.
 Repite la suerte, sin llegar y sin clavar ni un palo siquiera.
 Chicuelo desiste de su propósito. Magritas coloca un par superior. Lucas otro bueno, y repite Magritas con otro colosal.
 Chicuelo se encuentra al bicho huido, y no logra sujetarle en un buen rato; cuando lo consigue arrea media tendida, entrando mal, que mata rápidamente.
 El público aplaude al general Primo de Rivera, que sale del palco.
SEXTO
 «Melonero», negro bragado, número 49.
 Recogido de cabeza, circunstancia que no aprovecha Marcial, porque no se arriña al lancear. Menos mal que lo mismo ocurre a sus compañeros en los quites.
 Dos caballos muertos y cuatro varas.
 Los banderilleros cumplen.
 Marcial trastea movido y por la cara, y mete un pinchazo echándose fuera. Pitos.
 Otro peor, desde largo; otro también malo. Más pitos.
 Abandonan el palco Sus Majestades. Ovación.
 Lalanda mete otro viaje, y tras rueda de peones, una estocada delantera y atravesada. Pitos.
TARRERO

DE CHILE
EL CARDENAL BENLICH
 Santiago de Chile, 8.—En el teatro Municipal ha celebrado la Juventud Católica una Asamblea con motivo de la apertura del Congreso Nacional.
 El cardenal Benloch asistía al acto.
 El salón estaba repleto, y el enorme gentío que se apiñaba en el edificio e inmediaciones tributó al prelado una manifestación de cariño y simpatía, cuyo entusiasmo rayaba en la locura, viéndose la fuerza pública impotente para contener esas demostraciones del pueblo, que no cesaba de vitorear a monseñor Benloch, a España, al Papa y a S. M. el Rey Don Alfonso XIII.
 En la Universidad Católica, donde se celebró luego un acto igual, se repitieron las mismas aclamaciones.
Un discurso de Poincaré
 París, 8.—El Presidente del Consejo de ministros francés, Sr. Poincaré, ha pronunciado ayer un discurso en Ligny-en-Barrois, en el que ha declarado, entre otras cosas:
 «Francia no pide más que justicia, y nosotros vamos hacia ella por el buen camino.»



NO TEMA USTED

LOS ASALTOS DE LAS ENFERMEDADES DEL APARATO RESPIRATORIO. UNA BARRERA INFRANQUEABLE ES PARA ELLOS LA PNEUMOBELINA FLOREZ, ANTE LA CUAL NO PUEDEN EXISTIR LOS CATARROS, BRONQUITIS, PULMONÍAS, ASMA &&&

EMBA
 DIDASE EN FARMACIAS